

langues 480,000 billets mensuels et les chiffres sont encore plus élevés pour *le Messager des Etats-Unis*. Aussi la réponse des faits ne tarde pas à se faire entendre. C'est de toute part que nos directeurs signalent le grand élan vers la sainte Table, communiqué aux âmes par *l'Apostolat de la Prière*. Nous ouvrirons seulement les deux dernières années de nos messagers et nous nous contenterons pour ne pas allonger démesurément ce rapport d'y glaner quelques témoignages.

1 Dans cette France si violemment opprimée par l'impiété, mais où la vieille foi catholique continue à produire des œuvres si vivantes, a enfanté tant de générosité et de dévouement, nos directeurs signalent des divers côtés, l'influence exercée par *l'Apostolat de la Prière* sur la conservation, la restauration ou le développement du culte eucharistique. A Nice, Mgr Jauch, vicaire général, constate, qu'en répandant ou en ressuscitant notre Ligue, il a provoqué une recrudescence de communion.<sup>1</sup> En Vendée, M. le chanoine Poissant écrit dans *la Semaine Catholique* de Luçon que *l'Apostolat de la Prière* réveille la vie de foi; se réveille, se manifeste par un accroissement admirable dans le nombre des communions mensuelles, hebdomadaires ou quotidiennes, et cela non seulement dans les paroisses très chrétiennes, mais dans telle paroisse populeuse où le nombre des communions pascales n'arriva pas à 300 et où le nombre des communions dans une année s'élève à 3,000<sup>2</sup>.

En Auvergne, le curé d'une petite paroisse constate que, malgré la piété des habitants on hésitait pour la communion fréquente. Depuis qu'il a établi *l'Apostolat de la Prière* « beaucoup de fidèles se sont fait inscrire pour la communion quotidienne.<sup>3</sup> »

Tout près de Paris, le curé de la Garenne Colombes observe que *l'Apostolat de la Prière*, oriente la piété des

---

<sup>1</sup> Rapport au congrès des directeurs diocésains de *l'Apostolat de la Prière*. Paris 9-11 août 1910.

<sup>2</sup> *Semaine catholique* de Luçon, novembre 1909

<sup>3</sup> *Messager du Cœur de Jésus*, juin 1909.